
 

       

 

 

 
Martinsbrief, Oktober 2023 

 
Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Mitarbeiter*innen der Wohngruppen, 
 
seit Beginn des Schuljahres besuchen aktuell 212 Schüler*innen die Martinschule und unsere 
Schulstation. Zu Beginn dieses Schuljahres durften wir insgesamt 46 neue Schüler*innen bei uns an 
der Schule begrüßen.  
Im Kollegium hat es Veränderungen gegeben, die wir Ihnen an dieser Stelle mitteilen möchten. Mit 
Ablauf des vergangenen Schuljahres sind die Kolleg*innen Frau Buschsieweke und Herr Dresemann 
in den wohlverdienten Ruhestand getreten. Im Mai 2023 durften wir hingegen Frau Bartscher und 
Frau Weindinger als neue Lehrkräfte für Sonderpädagogik an unserer Schule begrüßen. Frau 
Bartscher ist aktuell Klassenlehrkraft unserer Klasse 1. Frau Weindinger hat bereits zuvor erfolgreich 
ihr Referendariat an unserer Schule absolviert und ist nun Klassenlehrerin der Klasse 5/6a. Darüber 
hinaus beschäftigen wir Frau Bäumker, Frau Pickert und Herr Schnellbach als 
Vertretungseinstellungen an unserer Schule. Schön, dass Ihr alle da seid.  
 
Unsere langjährige, wundervolle Schulsekretärin Frau Hofmeister ist mit Ablauf des vergangenen 
Schuljahres ebenfalls in den wohlverdienten Ruhestand eingetreten. Als neue Sekretärin dürfen wir 
ganz herzlich Frau Mertensjohann-Tippel an unserer Schule begrüßen. Sicherlich hatten viele von 
Ihnen bereits den einen oder anderen Kontakt zu Frau Mertensjohann-Tippel. Wir freuen uns auf die 
gute und gelingende Zusammenarbeit und wünschen weiterhin alles Gute für den Start an unserer 
Schule. 
 
Wie sie es vielleicht bereits aus der Presse erfahren haben, sieht unser Schulträger, der Kreis 
Gütersloh, für unsere Schule in Zusammenarbeit mit der Stadt Rietberg die Errichtung eines 
Neubaus in Rietberg vor. Diese Entwicklungen sind Zeichen dafür, welch hohe Attraktivität und 
Bedeutung die Martinschule als Förderschulstandort besitzt und auch in Zukunft haben wird. Auch die 
ständig weiter steigenden Schüler*innen-Zahlen sprechen hier eine deutliche Sprache für unsere 
Martinschule. Sicherlich wird es noch mehrere Jahre dauern, bevor die Planung, Umsetzung und der 
Bezug eines Neubaus Wirklichkeit wird. Wir freuen uns auf die bevorstehenden Entwicklungen und 
damit verbundenen Herausforderungen und werden Sie diesbezüglich stets auf dem Laufenden 
halten. 
 
 
In der Schulpflegschaft wurden die neuen Vorsitzenden für dieses Schuljahr gewählt – Frau Adler ist 
zur Schulpflegschaftsvorsitzenden gewählt worden. Zur Stellvertreterin wurde Frau Wiedermann 
gewählt. Wir gratulieren an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich zur Wahl und freuen uns auf eine 
gute Zusammenarbeit. 
 
Auch die Schüler*innen haben Ihre Vertretung für dieses Schuljahr gewählt. Benvindo da Silva aus 
der Klasse 09a ist Schülersprecher, Jannick Müller aus Klasse 10 ist der Stellvertreter. Wir gratulieren 
zur Wahl und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit. 
 
Neben vielen bevorstehenden Aktionen und Projekten können wir mit Beginn dieses Schuljahres auch 
unser Chorprojekt, unter der Leitung von Herrn Jürgen Wüstefeld und mit Unterstützung durch Frau 
Gerkmann, weiter fortführen. Finanziell ermöglicht wird dieses Projekt in den kommenden zwei 
Schuljahren durch den Rotary Club Rheda-Wiedenbrück. Wir bedanken uns ganz herzlich für diese 
tolle Unterstützung! 
 
Selbstverständlich finden darüber hinaus in diesem Schuljahr viele weitere spannende und tolle 
Vorhaben, Projekte und Aktionen statt. Seien es wiederkehrende Angebote wie verschiedene Tanz- 
und Bildhauereiprojekte, die die Zusammenarbeit mit einem Tierschutzhof oder unsere vielfältigen 
AG- und Sportangebote. 
 
Abschließend möchten wir in diesem Schulbrief noch einmal dafür werben, Mitglied im Förderverein 
für die Martinschule e. V. zu werden oder eine Spende für den Förderverein in Erwägung zu ziehen. 
Ohne die Arbeit des Fördervereins wären viele Dinge, die unmittelbar den Schüler*innen unserer 
Schule zu Gute kommen, nicht durchführbar. Der Förderverein unterstützt uns durch Mitfinanzierung 
der Schulsozialarbeit, durch Mitfinanzierung der Reitstunden, durch Mitfinanzierung der Kanu-AG, 
durch individuelle Unterstützung bei Klassenfahrten, bei der Finanzierung der Getränke für die 



Randstunde/OGS sowie bei der Finanzierung oder Mitfinanzierung von unzähligen Einzelprojekten 
wie die Tanz- und die Chor-AG. Leser*innen, die bisher noch nicht Mitglied im Förderverein unserer 
Schule sind, möchten wir dazu ermutigen, einen Mitgliedsantrag zu stellen. Unseren aktuellen Flyer 
sowie einen Mitgliedsantrag haben wir Ihnen bereits in den vergangenen Tagen zukommen lassen. 
Die Erlöse kommen dem Förderverein zu Gute. Wenn Sie sich (hoffentlich) für eine Mitgliedschaft 
entscheiden, geben Sie den ausgefüllten Antrag einfach im Sekretariat der Schule ab. Vielen 
herzlichen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
André Müller     Achim Röser      
Schulleiter     stellv. Schulleiter  
 
Termine: 

 

 


